

**Гуманитарный проект
государственного учреждения образования «Краковский детский сад»
«Сохраним водоём вместе»
ищет спонсоров**



Цели проекта:

- разработка и реализация системы мер по сохранению и благоустройству места отдыха, водоёма аг. Краковка;
- содействие повышению культуры мест отдыха местного населения; туристической привлекательности аг. Краковка путем организации и проведения мероприятий, направленных на развитие и пропаганду здорового образа жизни населения и экологической привлекательности региона.

1. Наименование проекта: «Сохраним водоём вместе»
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: ГУО «Краковский детский сад»
4. Цели проекта: разработка и реализация системы мер по сохранению и благоустройству места отдыха, водоёма аг. Краковка; содействие повышению культуры мест отдыха местного населения; туристической привлекательности аг. Краковка путем организации и проведения мероприятий, направленных на развитие и пропаганду здорового образа жизни населения и экологической привлекательности региона.
5. Задачи: 1. Благоустроить место отдыха, парковую зону аг. Краковка путем очистки

водоёма, размещения на территории малых архитектурных форм, зон отдыха: скамеек, тротуарных дорожек, установка освещения, посадка зеленых насаждений 2. Способствовать формированию общественной экологической культуры; привлечь внимание социума по использованию водоёма, парка как места отдыха. 3. Принять участие в благоустройстве парка; расширить видовое разнообразие путём подсадки древесно-кустарниковых и цветочно-декоративных культур
6. Целевая группа: ГУО «Краковский детский сад», КСУП «Краковка», жители агрогородка .Краковка
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: модернизация парковой зоны, водоёма аг. Краковка 1. Очистка водоёма. 2. Замена плит по периметру водоёма. 3. Ремонт моста. 4. Обустройство дорожек, укладка тротуарной плитки. 5. Создание зон отдыха: скамейки, урны для мусора, игровая площадка для детей 6. Установка освещения. 7. Посадка древесно-кустарниковых и цветочно-декоративных культур.
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 50 000\$ США
9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Ошмянский район, агрогородок. Краковка, ул. Гагарина, д.5
10. Контактное лицо: Войнюш Наталья Васильевна, заведующий государственного учреждения образования «Краковский детский сад», мобильный телефон +37544 7128793, рабочий телефон 801593 74137 e-mail: sadkrak@oshobr.by

Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project
state institution of education "Krakow nursery school"
“Save the pond together”
looking for sponsors



Project Goals:

- development and implementation of a system of measures for the preservation and improvement of the resting place, reservoir of the agricultural town of Krakow;
- - Promoting the culture of recreational areas for the local population; the tourist attractiveness of the agricultural town of Krakow by organizing and conducting activities aimed at developing and promoting a healthy lifestyle and the ecological attractiveness of the region.

1. Project Name: “Let's Save the Pond Together”
2. Project implementation period: 12 months
3. Organization - applicant, proposing a project: public institution of education "Krakow nursery garden"
4. Project Goals: - development and implementation of a system of measures for the preservation and improvement of the resting place, reservoir of the agricultural town of Krakow; - Promoting the culture of recreational areas for the local population; the tourist attractiveness of the agricultural town of Krakow by organizing and conducting

activities aimed at developing and promoting a healthy lifestyle and the ecological attractiveness of the region.

5. Tasks:

1. Improve the resting place, park zone of the agro-town. Krakow by cleaning a pond, placing small architectural forms on the territory, recreation areas: benches, pavement paths, lighting, planting green spaces
2. Contribute to the formation of public environmental culture;
to attract the attention of society on the use of a reservoir, a park as a resting place.
3. Take part in the improvement of the park; to expand species diversity by replanting tree-shrubbery and flower-decorative crops

6. Target group: state institution of education "Krakow day nursery", agricultural enterprise "Krakow", residents of the agricultural town. Krakow

7. Brief description of project activities:

modernization of the park area, the reservoir of the agricultural town of Krakow

1. Cleaning the pond.
2. Replacing plates around the perimeter of the pond.
3. Bridge repair.
4. Arrangement of paths, laying of paving slabs.
5. Creation of recreation areas: benches, litter bins, a playground for children
6. Installation of lighting.
7. Planting of wood-shrubbery and flower-decorative crops.

8. Total funding (in US dollars): \$ 50,000

9. Location of the project (region / district, city): Grodno region, Oshmyany district, agro-town. Krakow, Gagarina street, 5

10. Contact person: Svetlana Ivanovna Yablonskaya, Head of the Krakovsky Nursery Garden State Educational Institution, mobile phone +37544 7724868, work phone 801593 74137 e-mail: sadkrak@mail.grodno.by

We look forward to collaborating!